

# Deux hôtels de Crans-Montana dans les Swiss Deluxe Hotels

- par Isabelle Bagnoud Loretan -



▼ Nati Felli, Jan E. Brucker et Paola Masciulli

Lors de l'assemblée générale du 27 octobre dernier, l'association Swiss Deluxe Hotels a admis deux nouveaux membres. LeCrans Hotel & Spa et Hôtel Guarda Golf à Crans-Montana appartiennent désormais au cercle exclusif des meilleurs hôtels de luxe suisses. Paola Masciulli, directrice du LeCrans Hotel & Spa est heureuse que l'établissement soit l'une des figures de proue de l'hôtellerie suisse au niveau mondial. « Nous nous retrouvons dans la cour des grands où tous les meilleurs hôtels suisses sont représentés. »

Une belle reconnaissance pour les deux hôtels car les critères de qualité sont particulièrement élevés et il a fallu travailler dur pour entrer dans le cercle très fermé de la quarantaine des cinq-étoiles les plus renommés de Suisse. « Les hautes exigences de qualité des Swiss Deluxe Hotels coïncident parfaitement avec celles de notre établissement », a pour sa part indiqué Nati Felli, propriétaire et directrice de l'Hôtel Guarda Golf.

Crans-Montana, qui n'était plus représentée dans l'association, bénéficie aussi, grâce à ces deux hôtels, d'un rayonnement supplémentaire.

**LeCrans Hotel & Spa** est situé en surplomb de Crans-Montana dans un cadre naturel exceptionnel et dispose de 15 chambres et suites, chacune décorée différemment. L'hôtel dispose d'un spa « Cinq Mondes » et son restaurant est primé de 15 points GaultMillau.

**L'Hôtel Guarda Golf** borde le terrain du golf au centre de Crans. Les 25 chambres et suites sont habillées de matériaux nobles et naturels. L'hôtel dispose d'un spa proposant les produits de la ligne « Beauty by Clinica Ivo Pitanguy ». Son restaurant est primé 13 points GaultMillau.

During the general meeting on 27th October last, the Swiss Deluxe Hotel Association admitted two new members. The LeCrans Hotel & Spa and the Guarda Golf Hotel in Crans-Montana are now members of the exclusive circle of the best Swiss luxury hotels. Paola Masciulli, the director of the LeCrans Hotel and Spa is delighted that the establishment now belongs to the figurehead of the Swiss hotel trade at a worldwide level. "We are now in with the elite, where all the best hotels in Switzerland are represented.

A tremendous sign of recognition for both the hotels, especially as the quality criteria are particularly high and a great deal of hard work was needed for them to enter the very closed circle of the forty or so most renowned five star hotels in Switzerland. "The very high level of the quality requirements of the Swiss Deluxe Hotels fit those of our establishment to perfection", states the owner and director of the Guarda Golf Hotel, Nati Felli.

Crans-Montana was no longer represented in the association, but will now, thanks to these hotels, also be able to take advantage of this additional outreach.

**LeCrans Hotel & Spa** is situated overlooking Crans-Montana in an exceptional natural setting and has 15 rooms and suites, each of which is decorated differently. The hotel has a "Cinq Mondes" spa and its restaurant has been awarded 15 GaultMillau points.

**The Guarda Golf** Hotel is on the edge of the golf course in the centre of Crans. The 25 rooms and suites are decorated with noble and natural materials. The hotel has a spa offering a range of "Beauty by Clinica Ivo Pitanguy" products. Its restaurant has been awarded 13 GaultMillau points.